



AGENDA CONFIDENCIAL  
"Justicia histórica" en  
Edomex ¿Otra vez?

Por Luis Soto ▶ 4

## AGENDA CONFIDENCIAL



POR LUIS SOTO  
@LUISSOTOAGENDA

# Prometen "Justicia histórica" en Edomex ¿Otra vez?

Millones de mexiquenses que fueron engañados por los gobiernos de Alfredo Del Mazo, Eruviel Ávila,

Enrique Peña Nieto, Arturo Montiel, Emilio Chuayffet y otros impresentables del extinto "Grupo Atracomucho" con reiteradas promesas de combatir la corrupción, la delincuencia, la pobreza y otros flagelos que azotan a la entidad desde hace varias décadas, se enteraron el día de ayer que el gobierno Federal anunció un plan donde invertirá 75 mil millones de pesos en once municipios de la región Oriente para hacer realidad los sueños de los "humildes", muchos de los cuales viven en condiciones infrahumanas.

Chimalhuacán, Chalco, Ecatepec, Ixtapaluca, Nezahualcóyotl, La Paz, Texcoco, Tlalnepantla, Naucalpan y Valle de Chalco y otros verán en lo que resta del sexenio cómo se transforman en municipios prósperos donde la inseguridad desaparecerá, habrá vivienda, construcción de hospitales y clínicas; agua potable, iluminación y senderos seguros; pavimentación, bacheo, educación, empleo para casi todos y servicios básicos de los que hoy carecen; nuevas vialidades, transporte eficiente, seguro... y todo lo bonito que algún día anhelaron.

Ya no sentirán que viven como en Calcuta, Bangladesh y zonas parecidas.

Ah, y lo que no podía faltar, el billete para esos "humildes".

La Secretaría del Bienestar con sus programas permanentes y universales, destinará 30 mil 688 millones de pesos, o sea el 40 por ciento del monto total a invertir.

Para hacer realidad los sueños de los mexiquenses de la zona Oriente, el mencionado plan contará con 121 programas y acciones; no se trata de una vacilada y mucho menos de una "improvisación", pues el plan se empezó a "configurar oficialmente" el 12 de octubre pasado, aclaró el Coordinador General del Instituto Nacional del Federalismo y el Desarrollo Municipal, Armando Quintero, quien estará cargo de tan importante programa.



Foto Cuartoscuro

¡Que extraño! Exclaman los incrédulos, quienes recuerdan que hace una semana el mismo Quintero afirmó que el mencionado plan contemplaría inversiones por 13 mil 500 millones de pesos, y ahora será de casi seis veces más.

No podía faltar la demagogia. Delfina Gómez, Gobernadora del Estado de México, dijo que la iniciativa de la presidenta fue luego de sus recorridos por la zona oriente y observar la "pobreza urbana" imperante.

"Es una iniciativa que tiene por objetivo hacer justicia a millones de mexiquenses, para que las familias y los niños y las niñas se desarrollen con dignidad", subrayó.

Y calificó el plan como un acto de "justicia histórica" para romper "con décadas de abandono y desigualdad" en el oriente del Estado de México.

Cuando tomó posesión la maestra Delfina Gómez (hace casi 2 años) presentó un catálogo de palabras huecas, como las siguientes: "Mi gobierno será un

gobierno de territorio y no de escritorio"; "que nadie se quede atrás y que nadie se quede afuera" (como en la ronda infantil de "a la víbora, víbora de la mar..."); "Desde hoy en el Estado de México se tiene un gobierno defensor del pueblo, un gobierno del pueblo, para el pueblo y con el pueblo".

"El Estado de México vuelve a florecer porque el cambio ha llegado..."

Y ya comprobamos que, efectivamente, fueron "palabras huecas" y puras promesas, como las del "Grupo Atracomucho", señalan los mexiquenses "humildes", quienes se han ilusionado con el nuevo plan, que ahora tiene el sello del gobierno Federal.

**No podía faltar la demagogia. Delfina Gómez, Gobernadora del Estado de México, dijo que la iniciativa de la presidenta fue luego de sus recorridos por la zona oriente y observar la "pobreza urbana" imperante. "Es una iniciativa que tiene por objetivo hacer justicia a millones de mexiquenses, para que las familias y los niños y las niñas se desarrollen con dignidad", subrayó**





Foto Cuartoscuro

